

Fecha: 19-11-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Opinión - Cartas

Título: APEC 2024 Y LO QUE APORTA CHILE AL FORO

Pág.: 3 Cm2: 91,3 VPE: \$ 908.804 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

APEC 2024 Y LO QUE APORTA CHILE AL FORO

SEÑOR DIRECTOR:

Finalizó la Cumbre de APEC (Cooperación Económica Asia-Pacífico), evento internacional de granrelevancia que reúne a líderes de la región Asia-Pacífico. La actividad, que se desarrolló desde el 10 al 16 de noviembre en la ciudad de Lima, Perú, reunió a los jefes de Estado de las 21 economías miembros, instancia que permitió reuniones bio multi laterales, a demás sesionar en el Consejo Consultivo Empresarial de APEC (ABAC), que fomenta la participación del sector privado y su rol en el comercio internacional.

Chile ha sido un miembro activo de APEC desde 1994 y ha desempeñado un papel crucial en la promoción del libre comercio y la integración económica en la región. ¿Qué importancia tiene Chile para el Foro?

Estabilidad económica: Chile es considerado una de las economías más estables y abiertas de América Latina, lo que lo convierte en un modelo para otros países de la región. Su compromiso con políticas económicas sólidas y su marco institucional robusto brindan confianza a los inversionistas y socios comerciales.

Acuerdos comerciales: nuestro país cuenta con una extensa red de tratados de libre comercio y acuerdos de alcance parcial, que le permite accedera mercados clave en la región.

Sostenibilidady cambio climático: Chile ha avanzado en iniciativas para abordar el cambio climático y promover el desarrollo sostenible. Su liderazgo en temas de medio ambiente en foros internacionales (COP) aporta un valor adicional a sus contribuciones en APEC.

Se acabó la APEC y nos quedan como hitos fundamentales de esta cumbrela inauguración, porparte del Presidente de China, del megapuerto de Chancay y la cumbre entre el Presidente Joe Biden y Xi Jinping.

Macarena Fernández

Abogaday académica U. Central